

SIMPOSIO

Representantes de doce universidades europeas se reúnen en la UGR para analizar y diseñar el futuro de los estudios de género

20/10/2005 - 11:38

Redacción GD

El Instituto Universitario de Estudios de la Mujer de la Universidad de Granada (IEM) organiza el simposio "Los Estudios de las Mujeres en el Espacio Europeo de Educación Superior". El encuentro, que se celebrará el viernes 21 y el sábado 22 de octubre en la sede de la Fundación Euroárabe de Altos Estudios, es una reunión de las universidades participantes en la red temática europea ATHENA, en cuyo trabajo participa el IEM desde su creación en 1996.

La inauguración del simposio tendrá lugar mañana viernes 21 de octubre, a las 12 horas, en la sede de la Fundación Euroárabe, y correrá a cargo del profesor Antonio Sánchez Pozo, comisionado para el Espacio Europeo de Educación Superior (EEES) en la Universidad de Granada.

El simposio, organizado por el Instituto Universitario de Estudios de la Mujer de la UGR con la colaboración del Instituto de la Mujer, el Ministerio de Trabajo y Asuntos Sociales, la Fundación Euroárabe de Altos Estudios, el Vicerrectorado de Relaciones Institucionales e Internacionales y el Comisionado para el Espacio Europeo de Educación Superior de la UGR, reúne a representantes de institutos y centros de estudios de las mujeres de las universidades de Bolonia, Budapest, Coimbra, Helsinki, Hull, Lodz, Lubliana, Oviedo, Toulouse, Utrecht y Viena.

Los objetivos del encuentro son difundir y comparar "buenas prácticas" en torno al diseño, estructura y desarrollo de las titulaciones de postgrado en Estudios de las Mujeres de las universidades participantes y diseñar directrices generales sobre las que trabajar en un programa conjunto de estudios que pueda presentarse a las convocatorias del programa europeo Erasmus Mundus.

GRANADA DIGITAL, el diario ONLINE de Granada - e-mail: redaccion@granadadigital.com, publicidad@granadadigital.com

Granada Digital no secunda ni corrobora los artículos de opinión ni las manifestaciones expresadas en los foros de debate de este diario, y en consecuencia, no se hace responsable del contenido de los mismos.